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Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil  e dez,  às dezenove horas e três
minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião
Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  a  PRESIDENTE  vereadora  CRISTINA BRAGA abriu  a
presente  Sessão  Ordinária,  informando  que  logo  após  os  trabalhos  da  Sessão  ordinária  será
ministrada  a  palestra  pelo  senhor  Keulvienn  Muryelle,  representante  da  Organização  Não
Governamental – STOP DROGAS – fazendo o lançamento oficial da Campanha CAPIVARI DO SUL
CONTRA AS DROGAS – QUEM USA AS DROGAS NÃO USA A VIDA, realizada pela Câmara de
Vereadores, de hoje, até o dia vinte e nove de outubro, com atividades e palestras de prevenção e
conscientização quanto ao uso de drogas para crianças, adolescentes, pais e comunidade em geral.
A seguir convidou a Excelentíssima senhora Glacy Osório, Prefeita Municipal, a fazer parte da Mesa
dos trabalhos. A seguir convidou a vereadora ELIS BUENO para fazer a leitura de um trecho da
Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE, a PRESIDENTE
anunciou o resumo da ata n° 669, e não havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada
pela  Presidente. Nas  CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos os ofícios de Gabinete
ns°  422  que  encaminhou  retificações  ao  PLE  N°  35/2010  –  Projeto  de  Lei  das  Diretrizes
Orçamentárias para o exercício de 2011; 423 em resposta ao Pedido de Informação n° 04/2010; 424
e 425/2010 que encaminhou o Balancete de Receita e Despesa do Executivo do mês de setembro
de 2010. EM CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o PLE N° 35/2010 – com a nova redação retificada. A
seguir a  PRESIDENTE informou que nada consta na ORDEM DO DIA, e deu início ao espaço do
EXPEDIENTE DOS VEREADORES,  o  vereador  RODRIGO MAGNI iniciou  falando em nome da
bancada do PDT,  e disse que já  existe um trabalho de prevenção contra o uso de drogas,  um
trabalho silencioso que é feito pela Escolinha de Futebol através do esporte, pelo CTG Tropeiros da
Cultura – com a divulgação da tradição e cultura gaúcha, pelo Piquete Laçadores de Capivari do Sul,
pela Banda Municipal, pela Escola Arthur da Costa e Silva, através do projeto Arte por toda a parte,
pelo Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente e pelo Conselho tutelar. Salientou
que  estes  trabalhos  realizados  pelas  instituições  são  importantes,  porém  a  família  tem  papel
fundamental  na formação  e  educação de  pessoas conscientes  e  preparadas para  dizer  não às
drogas. Continuando, informou que o Governo Federal lançou o Plano de Enfrentamento ao crack e
outras drogas, com a disponibilização de cento e quarenta milhões de reais para a ampliação da rede
de atenção integral a usuários de drogas, com a oferta de mais de seis mil leitos e a capacitação de
profissionais. Segundo o vereador, os Estados e Municípios precisam se habilitar para o recebimento
de verbas para o tratamento de dependentes químicos. Continuando, disse que é importante o apoio
do Poder Público aos dependentes químicos para que possam se tratar, mas salientou também que
quando  o  Poder  Público  precisa  intervir  comprando  leitos,  é  porque  a  situação  está  alarmante.
Finalizando,  parabenizou a Presidente por  estar  dando continuidade a Campanha de prevenção
quanto ao uso de drogas, que iniciou na Presidência do vereador Vilso Schmidt. A seguir o vereador
NILTON OSÓRIO  iniciou relatando a importância da Campanha Capivari do Sul contra o uso de
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drogas.  Disse  que  muitas  vezes  pensamos  que  por  estarmos  em  um  município  pequeno,
consideramos que este  problema do uso de drogas não seja  tão intenso,  porém,  relatou que o
problema existe e é assustador e alarmante.  Continuando,  agradeceu em nome da bancada do
PSDB,  a  presença  de  todos,  e  convidou  para  que  continuem  participando  das  atividades  da
Campanha que  serão desenvolvidas  durante  a  semana.  A seguir  o  vereador  DANIEL VARGAS
iniciou dizendo que as drogas são uma preocupação há bastante tempo, e existem pessoas que já
se dedicam a trabalhar pela juventude realizando um trabalho de prevenção no Município. Disse que
mesmo sendo  um Município  pequeno,  temos  usuários  de  drogas,  e  que  estão  muito  próximos
daqueles que não usam, por isso é importante fazermos sempre estas campanhas de esclarecimento
e conscientização para que os jovens tenham em mente que as drogas irão destruir as suas vidas, a
de seus familiares, e causará prejuízos a toda a sociedade. Continuando parabenizou o palestrante
que também fez um trabalho nas escolas, e disse ter certeza que este trabalho mexeu com os alunos
pela forma que foi apresentado, concluiu o vereador. A seguir a PRESIDENTE passou a palavra a
senhora  Prefeita  Municipal,  Glacy  Osório.  A  Senhora  GLACY  OSÓRIO iniciou  relatando  a
importância da realização da Campanha pelo Legislativo com o objetivo de prevenir e conscientizar
quando ao uso de drogas.  Disse que o Executivo está atento as atividades desenvolvidas pelas
instituições,  em  especial  quanto  às  mencionadas  pelo  vereador  Rodrigo,  no  qual  o  Executivo
inclusive  fez o  repasse de verbas incentivando estas atividades de esportes,  cultura  e lazer  às
crianças,  adolescentes,  jovens  e  comunidade  em geral.  Finalizando  parabenizou  a  iniciativa  da
Câmara de Vereadores por estar dando continuidade a Campanha CAPIVARI DO SUL CONTRA AS
DROGAS. A seguir a PRESIDENTE, vereadora CRISTINA BRAGA iniciou relatando a preocupação
dos vereadores em relação ao crescimento do consumo de drogas em nosso Município, por isso está
realizando atividades durante toda a semana, na Câmara de Vereadores, com palestras que traz
informações sobre os malefícios causados pelo uso de drogas. Continuando, falou que ao final da
campanha será realizado um trabalho junto aos alunos para saber a opinião deles sobre como o
Poder Público Municipal poderia desenvolver um projeto com ações de prevenção quanto ao uso de
drogas, pois segundo a vereadora, ninguém melhor do que a própria juventude para expor aquilo que
eles  necessitam,  concluiu  a  vereadora.  A seguir  não  havendo  nenhum vereador  inscrito  para  o
espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS  a  PRESIDENTE  encerrou  a  Sessão  e  convocou  os
vereadores  para  a  próxima Sessão  Ordinária  a  ser  realizada  no  dia  primeiro  de  novembro,  às
dezenove horas. E para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente
assinada.

Vereadora CRISTINA BRAGA                            Vereadora LILIA FRAGA              
Presidente       1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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